



Eine
Welt Verein
Reutlingen

An die Bundestagsabgeordneten
Michael Donth
Pascal Kober
Beate Müller-Gemmeke
Jessica Tatti

Eine Welt Verein Reutlingen e.V.
Rathausstr. 10
72764 Reutlingen
Tel: 07121/ 33 92 00
E-Mail: vorstand@weltladen-reutlingen.de

15.6.2020

Bitte um Ihren Einsatz für ein Lieferkettengesetz und Einladung zu einem Fototermin

Sehr geehrte Abgeordnete,

Die Corona-Pandemie macht deutlich, wie sehr Länder und Kontinente heute miteinander verflochten sind. Das gilt nicht nur für Viren-Kontakte, sondern auch für Handels-Kontakte. Fast alle in Deutschland hergestellten Waren haben heute auch Bestandteile aus Ländern des Globalen Südens.

Produkte oder Produktteile werden dort zum Teil unter Missachtung der internationalen Arbeits- und Umweltstandards hergestellt. Die Brände in den Textilfirmen in Südasiens sind unvergessen. Ein Lieferkettengesetz soll deutsche Unternehmen dazu verpflichten, entlang ihrer Lieferketten Menschenrechte und Umweltschutz zu beachten.

Mehrere Unternehmen wie Ritter Sport haben dafür schon Vorkehrungen getroffen. Diese Firmen sollten nicht benachteiligt werden gegenüber Konkurrenten, die nicht auf die Einhaltung der Menschenrechte in ihren Lieferketten achten.

Der Eine-Welt-Verein Reutlingen unterstützt seit Anfang des Jahres eine Unterschriftenaktion an die Bundeskanzlerin mit der Aufforderung, dass sie sich für ein solches Gesetz einsetzt. Die Minister Müller und Heil haben dafür schon Eckpunkte entwickelt. Die Petition kann noch bis 30. Juni im Weltladen und online bis zum 31. Juli unterschrieben werden, bisher gibt es über 170.000 Unterstützer*innen (www.lieferkettengesetz.de).

An Sie als unseren Abgeordneten/unsere Abgeordnete richten wir die Bitte, sich in Ihrer Partei, den Gremien des Bundestages und in der Öffentlichkeit für ein solches Lieferkettengesetz einzusetzen.

Der Eine Welt Verein plant nach Ende der Corona-Krise eine öffentliche Veranstaltung zu diesem Thema. Dazu werden wir auch Sie und die anderen Reutlinger Bundestagsabgeordneten einladen. Ein Termin ist noch nicht in Aussicht.

Zur Unterstützung der Initiative für ein Lieferkettengesetz führen wir an den kommenden Samstagen eine Fotoaktion vor dem Weltladen durch. Wir machen Fotos von Menschen, die die Forderung nach einem Lieferkettengesetz unterstützen. Die Bilder werden auf dem Display im Laden und auf unserer Homepage gezeigt. Wir würden uns freuen, wenn wir auch Sie auf einem Foto zeigen könnten. Vereinbaren Sie bitte ggf. einen Termin mit unserer Ladenleitung, Frau Mechthild Ruf, über Telefon 07121-339200.

Über eine Antwort auf unser Schreiben würden wir uns freuen.

Mit freundlichem Gruß

[Unterschrift]

Bärbel Haug, Sprecherin Vorstand